

En primer lugar, su número alcanza a 650.000 individuos. Por término medio, entre cada ciento cincuenta personas una se dedica a la enseñanza. En cuanto al sexo, 130.000 son hombres, y 520.000 son mujeres. En cuanto a la edad, la mitad de unos y otras frisa entre veintiuno, ventidós y veintitrés años; y gran número de estos futuros salvadores de la nación cuenta de dieciocho a veintiún años. Por lo que toca a preparación para sus labores, los maestros de primera enseñanza, aquellos que aparte de la familia y la sociedad forman en realidad el carácter de la gran masa de niños de escuela, han recibido por término medio sólo cuatro años de instrucción superior al grado elemental, cuatro años más de experiencia sobre aquellos a quienes deben guiar; ascendiendo a varios miles el número inquietante de los que no han pasado del octavo grado. Con respecto a la duración de sus servicios profesionales, en los hombres se extiende por lo regular a siete, y en las mujeres a tres o cuatro años. Casi una tercera parte de los maestros de escuela han